

SUPPLEMENT

Chronique religieuse et littéraire du monde catholique.

I. — Canada.

1. MGR RACICOT. — Tous les Canadiens ont accueilli avec applaudissement la nomination de Mgr Racicot, comme coadjuteur de Mgr Bruchési, archevêque de Montréal.

Il suffit d'avoir approché une seule fois le nouveau prélat pour se sentir attiré et charmé de la noble simplicité de ses manières, de l'aménité de son caractère, des grâces de son esprit, de la distinction de sa personne. Il associe les talents de l'administrateur habile, expérimenté, à l'ascendant de l'homme cultivé, du prêtre régulier et modèle, de l'évêque vertueux qui se cantonne sur les sercines hauteurs de la perfection acquise.

A Sa Grandeur la REVUE présente les plus sincères félicitations et les meilleurs souhaits de santé et de bonheur jusqu'au soir de son édifiante carrière!

2. Sans envahir le terrain de la politique — que nous excluons à dessein de notre programme — il nous plaît de constater le fait de la nomination du docteur J. O. RHÉAUME, avec le portefeuille de l'Agriculture, dans le nouveau cabinet de la Province d'Ontario.

3. Au moment de la rédaction, l'on vient de présenter au Parlement fédéral un projet de loi tendant à ériger en provinces les deux territoires du Nord-Ouest canadien, celui de l'*Alberta* et de la *Saskatchewan*.

A ce projet de loi se rattache une annexe, grosse de conséquences, la question des *écoles séparées* au Nord-Ouest. Les passions politiques ont longtemps envenimées ces questions, que le temps et l'expérience, conseillers de la justice, permettent aujourd'hui d'envisager avec plus de calme, de sérénité, d'espérance et de conciliation.

4. "**Le Semeur**" — Bulletin mensuel de l'Association de la jeunesse canadienne française: il mérite bon accueil, et nous lui souhaitons vigueur et bonne fortune au défrichement du sol qu'il entend exploiter avec l'espoir de copieuses récoltes.—Prix d'abonnement: 0.50 cents, 324 rue Ste-Catherine, Montréal.

5. "*La Nouvelle France*".—La livraison de février nous apporte d'excellents articles. Signalons la belle étude, à la fois critique et littéraire, une vraie thèse de licence, ample d'aperçus, élégante de style, tombée, comme tombe un fruit mûr, de la plume gauloise de M. l'abbé Cam. Roy. Avec une finesse qui s'associe à la délicatesse et à la logique qui raisonne juste, le critique analyse l'ouvrage de *Madeleine*, "la très